

Les mercredis 31 janvier et 7 février avaient lieu respectivement les rencontres qualificatives de futsal et handball.

En futsal, les rencontres ont été disputées et nos élèves ont terminé à la deuxième place du tournoi pour les minimes. Les benjamins quant à eux, avec deux équipes, ont réussi à se qualifier pour la finale départementale en remportant le tournois !



En handball, ce fut un après-midi sportif pour nos jeunes benjamines. Elles ont rencontré des équipes bien entraînées et solides. Bravo à elles !



Les garçons de leur côté ont réussi à se qualifier pour les finales départementales en terminant à la deuxième place !



Les rendez-vous sont donc pris les finales les 6 mars en handball et 13 mars en futsal !!!



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.